

ABSTRAK

SYAHRUL IRFANUL ISLAM

Pengaruh *Safety Leadership* Dan Budaya Keselamatan Dan Kesehatan Kerja (K3) Terhadap Kepatuhan Menggunakan Protokol Kesehatan Di Terminal Berlian PT. Berlian Jasa Terminal Indonesia

Skripsi : Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, 2022

Kata Kunci : *Safety Leadership*, Budaya K3, Keselamatan dan Kesehatan Kerja, Protokol Kesehatan, Covid-19

Melakukan pekerjaan ditengah kondisi pandemi memiliki risiko yang sangat tinggi, berdasarkan data Organisasi Buruh Internasional (2020), bahaya penyebaran virus COVID-19 lebih tinggi bagi beberapa pekerja, terutama mereka yang bekerja di industri perawatan kesehatan, mereka yang memberikan layanan dasar atau cukup besar, dan mereka yang sering kontak langsung dengan masyarakat. Permasalahan dalam penelitian ini adalah (1) Apakah *safety leadership* berpengaruh terhadap kepatuhan penggunaan protokol kesehatan di terminal Berlian? (2) Apakah budaya k3 berpengaruh terhadap kepatuhan penggunaan protokol kesehatan di terminal Berlian? (3) Apakah diantara variabel *safety leadership* dan budaya k3 secara bersama-sama (simultan) berpengaruh terhadap kepatuhan penggunaan protokol kesehatan di terminal Berlian?

Populasi dalam penelitian ini yang diambil oleh peneliti sebanyak 211 orang karyawan organik divisi *terminal operation* PT. Berlian Jasa Terminal Indonesia maka sampel yang diambil adalah 154 orang dengan batas kesalahan 5% berdasarkan rumus Slovin. Metode pengumpulan data menggunakan kuesioner. Adapun pengolahan analisis data penelitian ini menggunakan Analisis Regresi Linear Berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan hasil variabel *safety leadership* dan budaya K3 berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap kepatuhan penggunaan protokol kesehatan di Terminal Berlian PT. Berlian Jasa Terminal Indonesia secara parsial. Thitung pada variabel *safety leadership* sebesar $2,580 > T_{tabel} 1,975$ dan nilai sig. sebesar $0,011 < 0,05$. Nilai Thitung variabel budaya K3 sebesar $3,050 > T_{tabel} 1,975$ dan nilai sig. sebesar $0,003 < 0,05$.

Secara simultan variabel *safety leadership* dan budaya K3 berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap kepatuhan penggunaan protokol kesehatan di Terminal Berlian. Fhitung sebesar $17,399 > F_{tabel} 3,06$ dan nilai sig. sebesar $0,000 < 0,05$.

Simpulan dari penelitian ini variabel *safety leadership* dan budaya K3 berpegaruh secara positif dan signifikan baik secara parsial maupun simultan terhadap kepatuhan penggunaan protokol kesehatan. Saran dalam penelitian ini adalah PT. Berlian Jasa Terminal Indonesia harapnya memberi apresiasi terhadap karyawan yang patuh terhadap protokol kesehatan dan untuk peneliti selanjutnya harapannya dapat menambah variabel *safe behavior* (perilaku aman) untuk penelitian selanjutnya.